

- Gemeinderat
 Technischer Ausschuss
 Verwaltungs- und
 Finanzausschuss

Sitzungsvorlage Nr.: 014/2020
 Bearbeiter.: Thomas Berg

Sitzung am 19.02.2020
 Aktenzeichen: 021.20

- Öffentlich
 Nichtöffentlich

Sichtvermerk:
Bürgermeister Frank Schrott



Amt 10 Bürgermeisteramt	Amt 20 Hauptamt	Amt 30 Finanzverwaltung	Amt 40 Bauamt
			

Gremium	Beratungsfolge	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Gemeinderat	Kenntnisnahme	19.02.2020	öffentlich

Verhandlungsgegenstand:

**Vorstellung der Ergebnisse des 3. Meßstetter
 Jugendforums am 10. Dezember 2019 durch
 den Jugendforumsvorstand**

Beschlussvorschlag:

Kosten / Finanzielle Auswirkungen:

- Es werden keine Haushaltsmittel benötigt (kostenneutral).
 Es werden Haushaltsmittel in Höhe von benötigt.
 Diese stehen ausreichend zur Verfügung (HHSt.).
 Haushaltsmittel stehen nur mit € zur Verfügung (HHSt.)
 Haushaltsmittel stehen nicht zur Verfügung.

Deckungsvorschlag:

Protokollauszug an:

- **Amt 20**

Sachverhalt

Am 10. Dezember 2019 fand das dritte Jugendforum in der tonic.Bar in Meßstetten statt, welches in diesem Jahr unter dem Motto „Mitdenken – Mitreden – Mitgestalten – Mach mit!“ stand.

Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche sowie konkret das Stadtfest 2020 waren die beiden Themen, über die sich die rund 40 Jugendlichen aus Meßstetten und den Stadtteilen an diesem Abend Gedanken machten und konkrete Ideen und Vorschläge erarbeiteten.

Außerdem fand noch die Wahl des neuen Jugendforumsvorstandes statt. Dieser Vorstand trägt die Verantwortung für das Jugendforum und ist gleichzeitig erster Ansprechpartner für den Gemeinderat und die Stadtverwaltung, wenn es um spezifische Themen der Jugend geht.

In den Jugendforumsvorstand wurden in geheimer Wahl Tobias Frankenberg, Melanie Löchel, Florian Blank, Elias Gempper und Gigi Schupp gewählt. Als Beisitzer/-innen fungieren im Jugendforumsvorstand künftig Manuel Bosch, Benedikt von Halász, Michael Schimak und Kevin Werner.

Die Mitglieder des Jugendforumsvorstands werden in der Sitzung des Gemeinderats die Ergebnisse des Jugendforums vorstellen. Außerdem werden sie von ihrer Arbeit im vergangenen Jahr und von den Ideen für das Jahr 2020 berichten.